







Les plantes médicinales

Les serres – parc de la tête d'or - Lyon Avec les docteurs Chantal Vulliez et JL Degraix et le jardinier botaniste Grand Lyon JP Grienay

Nous étions 2 groupes de 20 personnes. Véronique faisait la signalisation SH dans le parc!





Sous une pluie battante, le Dr Degraix nous a montré différentes plantes et en a expliqué les effets.

A droite, le beau ginkgo biloba





JP Grienay nous a promenés parmi tant de plantes !!! Exemple : un théier – Le Dr. Vulliez nous en a expliqué l'effet thérapeutique.

Connaissez-vous le café sans caféine de l'Ile Maurice, dénommé « café bourbon » ?

Dans une serre privée, nous avons vu notre ancêtre la plante : Emborella







L'équipe a fermé après 18 heures !!! Tout le monde a résisté au froid et à la pluie pour voir toutes ces merveilles de la nature et apprendre leurs rôles dans la pharmacopée....